

'Alito' sale en defensa de Peña Nieto: 'su trabajo fue muestra de progreso y desarrollo'

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, salió en defensa el exmandatario Enrique Peña Nieto, luego de que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador lo denunciara ante la FGR por presuntas operaciones con recursos de procedencia ilícita.

El priista, que también es investigado por el INE y quien está en medio del escándalo por presunto enriquecimiento ilícito, dio su respaldo a Peña Nieto y dijo que su trabajo "ya lo extrañamos en México".

"Todo mi respaldo y solidaridad al expresidente Peña Nieto. Su trabajo comprometido por nuestro país fue muestra de progreso y desarrollo, algo que ya extrañamos en México. Ya basta de los distractores del gobierno, solo para hablar de todo menos de su incapacidad e ineficiencia", escribió en su cuenta de Twitter.

https://politico.mx/alito-sale-en-defensa-de-pena-su-trabajo-fue-muestra-de-progreso-y-desarrollo